

Arlenis Sierra remporte le championnat panaméricain de cyclisme sur route



**Arlenis Sierra, souriante, franchit la première la ligne d'arrivée après un sprint sensationnel.
Photo: COPACI**

La Havane, 16 mai, (RHC)- La Cubaine, Arlenis Sierra, a remporté ce dimanche le championnat panaméricain de cyclisme sur route, disputé à San Juan, en Argentine.

Et elle l'a fait d'une manière sensationnelle.

Quand il semblait que la pédaleuse ne pourrait pas répéter sa victoire de 2018, elle a ajusté ses manivelles et dans une poursuite à couper le souffle, elle a réussi 19 secondes d'avance sur la Colombienne Camila Balbuena et la Brésilienne Fanny Radatz, pour conquérir la ligne d'arrivée de manière écrasante.

Arlenis Sierra a arrêté les chronos à 2:21.30 heures sur le parcours de 91,5 kilomètres. Elle a été escortée par la Chilienne Catalina Soto et l'Uruguayenne Fabiana Andrea dans un sprint massif de 14 coureuses, toutes avec le même temps.

Arlenis Sierra et ses coéquipières ont travaillé dur sur la route pour neutraliser l'échappée de sept pédaleuses, qui au kilomètre 70 avaient 20 secondes d'avance.

Nous avons fait un très bon travail, un travail collectif comme jamais auparavant. Je suis très heureuse, je ne pense pas que la victoire soit la mienne, elle est surtout la leur", a déclaré Arlenis Sierra peu après avoir franchi la ligne d'arrivée.

Le cyclisme féminin cubain a obtenu à San Juan deux billets pour les jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes à San Salvador 2023 lors de cette épreuve sur route. Leurs prochaines chances d'augmenter ce nombre seront lors des championnats panaméricains de cyclisme sur piste à Lima, au Pérou.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/287985-arlenis-sierra-remporte-le-championnat-panamericain-de-cyclisme-sur-route>



Radio Habana Cuba